

企業主導型保育事業ご担当者 様

公益財団法人児童育成協会 理事長 鈴木 一光

## 公金管理システムの開発遅延のお詫び

拝啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申 し上げます。

令和5年4月3日に予定しておりました「公金管理システム(ピムス)」の本格稼働ですが、「企業主導型保育事業情報システム設計・開発及び運用・保守事業」の委託事業者より、最終段階において完成に向けた作業が非常に難航しているとの報告がありました。そのため、協議の結果、年度末に混乱をきたすよりは「公金管理システム(ピムス)」の稼働を1年程度延期せざるを得ないと苦渋の判断をいたしました。

皆様にはお忙しい中、各種ご入力をお願いしていたにも関わらず、大変ご迷惑をおかけすることになり、申し訳ございません。以後このようなことがないように、委託事業者の進捗管理を徹底し、細心の注意を払ってまいりますので、しばらくのご猶予をいただきますようお願い申し上げます。

「公金管理システム(ピムス)」の稼働時期については、目途が立った段階で改めてご案内させていただきますが、事業者様の利便性の向上を最優先に考え、一日も早い完成を目指して今後も尽力してまいりますので、何卒ご理解いただければ幸いです。

上記に伴い、かねてよりお願いしておりました「公金管理システム(ピムス)」の各マスタ入力(共同利用企業、利用児童、職員)につきましては一旦停止していただきますよう、お願い申し上げます。本機能は3月24日(金)の承認を以て停止します。今後の運用につきましては稼働時に改めてお知らせいたします。

なお、現行の「電子申請システム」については、現在のところ従来どおりご利用いただけます。予定されていました3月24日の停止も致しません。引き続き令和5年4月以降も、各種申請・報告におかれましては「電子申請システム」より行っていただきますようお願いいたします。

改めまして、この度は多大なるご迷惑をおかけしたことを、謹んでお詫び申し上げます。

敬具

【お問い合わせ】

企業主導型保育事業本部 企画部 情報管理課

(年末年始を除く平日9:15~17:15)

お問い合わせフォーム https://www.kigyounaihoiku.jp/contact

 $0\ 5\ 7\ 0\ -\ 5\ 5\ 0\ -\ 8\ 1\ 9$